
Bilan assemblée générale 

Saison 2022/2023

Présent : 3 membres du comité, 1 professeur, 14 parents 

Mot de la présidente :

La Présidente ouvre l’assemblée à 16h20 et présente le comité et les fonctions 
des membres présents. 

La présidente mentionne quelques points du règlement du gymnase pour lequel 
nous avons eu des remontrances. Celles-ci concernent principalement la porte 
d’entrée qui doit rester fermée et le respect des cheminement « pieds sales, 
pieds propres ». 

La fermeture de la porte aura des conséquences sur le déroulement des cours, le 
professeur ne pouvant pas aller ouvrir la porte lorsqu’un cours a commencé. Les 
retardataires ne seront malheureusement plus acceptés. Ce point étant très 
restrictif et contraire à l’esprit de notre association, nous avons prévu d’en 
discuter avec la Mairie. Si des parents victimes de la politique de la « porte 
fermée » souhaitent se plaindre, le club les soutiendra. 

Concernant le cheminement « pieds sales, pieds propres », nous demandons aux 
parents d’être attentifs et de le respecter. Nous demandons également que nos 
judokas passent bien par le vestiaire pour se déchausser avant de traverser le 
deuxième couloir pour se rendre au dojo. Les parents souhaitant parler au 
professeur pourront le faire du côté de la porte vitrée. 

A part cela, la présidente constate avec plaisir que l’association se porte très 
bien.

Il est offert aux parents présents la possibilité de s’investir pour le club et de 
rejoindre le comité et/ou participer à l’organisation de différents événements à 
venir. Ceci est d’autant plus nécessaire pour pérenniser le club qui existe à 
Collonges depuis 1955. 

Bilan financier :

Le trésorier présente le bilan financier de l’année écoulée. Si nous enregistrons 
un déficit d’€ 2'014.14, celui-ci s’explique par des achats conséquents mais 
ponctuels de matériel pour nos judokas. Ceci mis à part, la santé financière de 
l’association est bonne. 

Il est rappelé que les formulaires d’inscription doivent être retournés rapidement 
et complétés afin que les licences, nécessaires pour la couverture d’assurance, 
puisse être commandées en début de saison. 

L’assemblée donne quitus au comité.

Bilan sportif : 



Nos judokas ont participé à pas mal de tournois lors de la saison écoulée. Nous 
pouvons compter sur 10 compétiteurs motivés pour 54 licenciés, ce qui est 
réjouissant. 

La saison prochaine, des « stages excellence » organisés avec 5 autres clubs de 
la région seront proposés aux sportifs nés en 2013 et plus. Le professeur 
sélectionnera les judokas de notre club qui y participeront. Les frais seront 
couverts par notre association, le but étant de faire participer les jeunes à des 
tournois par équipe.

Le club a toujours le souhait d’organiser son propre tournoi. Pour cela nous 
comptons sur l’investissement du comité mais aussi des parents d’élèves pour 
concrétiser ce projet.

Dès le début de la saison prochaine, un de nos élèves, Rochat Ryan, va travailler 
pour le passage de sa ceinture noire. Le club le soutien. 

La saison prochaine, des cours seront proposés le samedi matin de 10h à 11h30 
pour les poussins compétiteurs ainsi que pour les plus grands afin qu’ils puissent 
se perfectionner et travailler les katas pour ceux qui en auront besoin.

Le club a demandé à garder les mêmes créneaux horaires que lors de la saison 
2022-2023. Néanmoins, et en fonction du nombre de licenciés inscrits pour la 
saison 2023-2024, nous serons peut-être appelés à modifier la répartition des 
cours pour garantir la qualité et la sécurité de la pratique du judo.

Nous avons mis l’accent sur la communication avec les parents de nos sportifs. 
En cas de problème, n’hésitez pas à nous contacter mail à l’adresse 
suivante : salevejudokwai@gmail.com

Démission et élection de comité :

Conformément aux statuts, l’ensemble du comité démissionne.

Un nouveau comité est élu et se compose des personnes suivantes :

-          Présidente : Mme Viviani Frédérique

-          Trésorier : Mr Rochat Ivan

-          Secrétaire : Mme Rochat Laurianne

-          Membres du comité : Mme Mottier Amandine

                                                Mme Dahhou Julie

                                                Mr Dahhou Walid

                                                Mr Mazit-Schrey Farid

                                               Mr Mamid Adel.

mailto:salevejudokwai@gmail.com


La présidente termine par remercier tous les parents et élèves pour leur 
présence.

L’assemble générale est levée à 17h05. 


